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112學年度第二次臨時班代大會會議紀錄 

時間：113 年 4 月 26 日 星期五 12:00~13:00  

地點：創造樓三樓多媒體教室  

出席人員：全校各班級班代表、第 31屆班聯會主副席  

列席人員：校長、秘書、學務主任、教務主任、輔導主任、總務主任、圖書

館主任、主任教官、訓育組長、衛生組長、社團活動組長、國際教育組長、

生輔組長、體育組長、第 31屆班聯會各組工作人員、第 30屆畢聯會主席游

芮慈、副主席蕭亦恩、第 30屆班聯會主席梁力丹。 

  

主席:與會人數已達 1/2，現在開始開會。 

 

一、主席致詞  

主席:大家好，我是第三十一屆班聯會副主席王苡瑄，因有同學反映舞唱會預算問題 

     ，於是 4/23(二)由班聯會及 15位班代向學務處提出連署書，並於今日召開臨 

     時班代大會，主要說明舞唱會的預算及其分配。另外，今日還有邀請第 30屆 

     畢聯會主副席及第 30屆班聯會主席，請各班班代踴躍發言，謝謝。 

二、提案討論 

 1. 5/31(五)＜途 Be Continued＞ 演唱會預算說明: 

 

預計支出金額 金額來源 

300,000元 班聯會基金 

15,000元 畢聯會基金 

85,000元 票券販售收入 
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  (1)票券販售金額:  

    a.會員票 100元 (繳交 112學年度班聯基金/高三入股金轉畢聯基金)。 

b.一般票 200元 。 

c.公關票 (友校班聯會 10校共 20張、班畢聯會歷屆學長姐共 30張;校內 

師長採領取制各 1張，額外張數則需以會員票票價購買)。  

         d. 票券販售金額，全數支應舞唱會使用；超出預算之額外收入，抵銷班 

       聯會基金支出。 

 

  主席:舞唱會原定預算為 30萬元，但招標時給出的價格為 40萬元。因此次的時間 

       為各大專院校舞唱會的旺季再加上本校已許久未辦理，想邀請好一些的卡司 

       才會將價格提高至 40萬元，而此 10萬的差額並非全由班聯會支出，也未與 

       當初提出之預算 30萬元有所牴觸，說明如下。 

(1) 30萬元會由班聯會基金支出，多出的 10萬元則由販售票券收入及畢聯 

會基金支出，15000元來源於高三畢聯會的基金，票券收入預估 85,000

元，將全數用於舞唱會，若收入多於 85000元，則抵銷班聯會相應支

出。 

             (2) 若為繳交班聯基金之會員或高三入股金轉畢聯基金的同學則一為會員票  

                 100元；未繳交班聯基金或高三入股金未轉畢聯基金為一般票 200元。 

(2) 公關票的部分，友校班聯會十校，一校 2張共 20張，因歷年有舉辦舞 

唱會之友校班聯會，皆有提供公關票予我們，且通常為 2~3張。還有班

畢聯會歷屆學長姐共 30張，我們是以畢業 5年內的學長姐為主，因為

這次舉辦舞唱會之基金是這 5年累積下來的。 

(3) 校內師長、師長們 1人 1張，可向學務處領取，若需額外張數，則以會

員票價購買。另外，此次舞唱會不開放外校參與，若造成不便還請見

諒。 

請問對於此項說明，還有各班班代有問題的嗎？ 

 

    投票項目:是否通過此舞唱會預算 

    投票結果:通過;同意 44 票、不同意 0 票 

三、臨時動議  

主席:請問各位班代有臨時動議想要提出的嗎? 

四、主席結論 

主席:感謝各位師長及班代的參與。今日通過了舞唱會的預算，此次臨時班代大會到 

     此結束，散會。 


